
２０１０年１月２６日開催 第５４４回 番組審議会  

■ 出席委員                     

  荒巻裕委員長  櫻井美幸副委員長  上田理恵子委員  神谷徹委員 

黒田勇委員  岸本卓也委員   東野博昭委員 

 

■ 毎日放送出席者 

山本会長 河内社長 田中専務 上田専務 松島常務 寺西制作局長  

河村編成局長 熊ラジオ局長 梅本報道局長 立野コンプライアンス室長  

辰巳コンテンツ事業局長 登坂プロデューサー 

◆テレビ番組「深夜食堂」について 

第544回番組審議会は1月26日に開かれ，テレビ番組「深夜食堂」について意見交換

しました。 

 

委員の主な意見は次の通り。 

＊一編一編が俳句のように、むだがなく、広く深く心にしみわたるドラマ。 

 

＊マスター役の小林薫がいい味を出していて、その語りに癒された。 

 

＊何回も繰り返して見られる、ちょっと演劇的な名作。最後に扱った料理をもう一回

取り上げるが、このドラマに関しては「おまけ」は要らない。静かに終わってほし

かった。 

 

＊共通の記憶に基づいた共感現象のようなものがあって、非常に面白く見られた。 

 

＊いろいろなところからきずなを切られている人たちが集っているお店の場面を見た

時に共感する人たちがたくさんいるだろう。 

 

＊人と人との間の心のひだを非常に丁寧に描いていて、見終わった後に温かい余韻が

残る。 

 

＊この原作をきっかけにこのドラマを作ろうと思い立った制作者たちの着想力、その

努力を高く評価したい。 

 

◆１１月２６日に山口市で開かれた「ＪＮＮ系列放送番組審議会 近畿中四国地区協

議会」について委員長が報告した。 

                                   以上 

 


